鹿沼ロータリークラブ会報



(2024-2025 年度 RI テーマ)

例会場 日晃そば コンベンションホール TEL: 0289-65-2525

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 鹿沼市貝島町 652-39 TEL: 0289-64-4100 FAX: 0289-64-3987

E-mail: info@kanuma-rc.com HP: http://www.kanuma-rc.com/

第 2550 地区 第 7 グループ

創立 1960年1月23日 承認 1960年2月13日

会長 岩本泰史 幹事 宇賀神康明

例 会 報 告

◆ 司 会 SAA 浅野 知則さん ◆ 点 鐘 会 長 岩本 泰史さん

◆ 斉 唱(曲目) 四つのテスト

◆お客様紹介

台湾1年留学生 ホン・ウェイポー君 (ミドルネーム ウィルバー君)

◆いただきます当番

宇賀神 泰明さん



皆さまこんにちは。

趣味についてですが、船に乗って釣りをして楽しんでいます。最近では出刃包丁と砥石を買いまして、夜中眠れないときは、包丁を研ぐと心が落ち着いて、よく眠れたりします。また会員の方で釣り好きの方がいらっしゃるので暖かくなりましたら釣りに行きたいと思います。

No. 22 2024年12月12日第2967号

◇ 会長会務報告 会 長 岩本 泰史さん



皆さんこんにちは。12 月第 2 例会の会長会務報告を 始めます。

今日は例会に掲げる国旗についてお話しします。例会では必ず国旗を掲げていますが、定款などに決められたものではありません。日本でのロータリーの創成期、つまり米山梅吉さん達が東京ロータリーを創ったのは 1920 年ですが、その後のシナ事変が 1937年で、そのころになると文化的にも欧米の言葉や学問を制限されるようになったと聞きます。よく聞く話ですと、野球の用語が、アウトやセーフなどの英語が禁止になって、日本語になったというものですね。

ロータリークラブもアメリカ発祥ですから、厳しく制限されて 1940 年には RI から脱退を余儀なくされたそうです。戦前の一時期、ロータリーはアメリカと近い存在とみなされ監視の対象であったそうです。そこで当時のロータリアンは例会に国旗を掲げて国歌を斉唱し、反国家的な集会ではありませんとアピールする必要があったようです。先輩たちの苦労が

感じられます。ロータリーは政治をする場ではありませんし国家を論じる場でもありませんが、社会を良くしようとする団体として国旗の掲揚と国家の斉唱は、私が思うには何の問題もないと思います。では外国ではどうでしょうか?ネットで検索したところでは、国旗の掲揚はあっても国歌斉唱まではしないなどの記述を見かけます。

国旗を掲げる位置ですが、地区大会で旗の位置が 気になったもので、自分なりに検証してみました。 壇上に掲げる場合左側が上位になるようですが、これについては別の機会にお話ししようと思います。

◇ 幹事報告 幹 事 宇賀神康明さん



- 1 次週 12 月 19 日例会は 移動例会 和の心 若駒 クリスマス例会 18:30~
- 2 ロータリーの友 表紙 会員の皆様による絵画 を募集 募集要項はクラブ会報と一緒に配信 クラブ会報委員会 萩村委員長へ
- 3 本日例会後 第7回理事会開催



川邉 清さん

先週、次年度の役員を発表させて頂きましたがこの一週間で来年度の SAA 委員長を報告させていただきます。来年度の SAA 委員長は小田部さんにお願いしたいと思います。宜しくお願い致します。

◇ 本日のプログラム



地区大会実行委員会 委員長 倉松 俊弘さん

地区大会の決算がまだ進んでいませんが、式典が無事終わりましたのでこの地区大火に向けて色々とご 尽力いただきました委員長、副委員長、会員の皆様 に心より感謝申し上げます。

時間のある限り、大貫委員長、星野副委員長、浅野 さんにそれぞれの思いをお話ししていただきたいと 思います。その前に小田部さんからご報告をお願い 致します。



小田部 敏也さん

国際ロータリー2550地区大会の放送日時について

- 番組タイトル -

かぬまトピックス 12 月 17 日号 (33 分 00 秒)

- 放送 c h -

かぬまチャンネル第1(地上 11ch)

- 放送日 -

2024年12月17日(火)~2024年12月23日(月)

- 放送時間 -

6:03~/10:03~/12:03~/

 $15:03\sim/17:03\sim/19:03\sim/22:03\sim (1 \ \Box \ 7 \ \Box)$

鹿沼ケーブルテレビにて放送されますので 是非、視聴して下さい。



地区大会実行委員会総括 実行幹事 大貫 定之さん

今回の地区大会の準備は6月からスタートしまし た。そして、大会に関連するメールの受信総数は 259 件。これは、ガバナー事務所や地区役員の方々、倉 松実行委員長など、関係各所とのやり取りを含めた ものです。10月11月12月に集中しています。Gmail でラベル管理をしているため、この数字は比較的性 格だと思います。また、大会当日に事前登録してい ただいた方は、641 名でした。現在の 2550 地区の会 員数が1,533名ですので、出席率は41%にあたりま す。昨年は619名の参加でしたので、会場が県央に 位置していたこともあり、若干人数が増えたと考え られます。しかし、個人的には、1,500万円の費用を かけて41%の出席率というのは課題があるように思 います。地区大会そのものがもうターニングポイン トにきているのかもしれません。今後の地区大会の 在り方を検討していく必要があるのかな、と感じま した。なお、来年の大会は宇都宮北ロータリークラ ブが企画を担当されますので、鹿沼クラブが今回の 反省点を直接活かすことはできないということにな ります。ここに、単年度制で運営されるロータリー クラブの難しさがあるのだと痛感しております。出 席率だけを考えれば、当初予定していたライトキュ 一ブでの開催でも良かったのかもしれません。ちな みに一昨年のライトキューブで行われた大会では、 760 名の参加人数でした。しかしながら、鹿沼ロータ リークラブの力を示す場として、鹿沼ケーブルテレ ビホールでの開催は大変意義深いものだったと思い ます。特に、小峯神社様からお借りしたテントは壮 観で、会員に皆様に知恵とご協力により素晴らしい ものが完成しました。本当にありがとうございまし た。また、ガバナー事務所の方から「鹿沼ロータリ 一クラブの素晴らしさ」を直接お褒めいただいたこ

ともご報告させていただきたいと思います。特に、 15 名の奥様方が大会にご参加いただき、お手伝いい ただいたことに大変驚かれていました。「今まで何 度も地区大会を見てきたが、こんなクラブはない」 との言葉をいただきました。誇らしい気持ちでいっ ぱいです。今回の大会テーマの一つに「ロータリア ンである自分に誇りを!」という言葉が掲げられて いましたが、私自身、鹿沼ロータリークラブの会員 であることに「深い誇りを感じた大会」でもありま した。御礼になります。浅野 SAA 五月雨のように変 わり司会進行にも冷静にご対応頂きました。星野副 幹事 詠ちゃんがいなかったら今私はここに立って いません。最後に倉松実行委員長 本当のおもてな しは何なのか、気遣いとは何なのか改めてご教示を 頂きました。本来でしたら皆様お一人お一人感謝し たいのですが時間の関係上お許しください。以上で 地区大会の御礼とさせていただきます。皆様、本当 にありがとうございました。



地区大会実行委員会総括 実行副幹事 星野 詠一さん

地区大会無事に終わってホッとしています。30 日と 1日の二日間で5万歩ほど歩き、鹿沼ケーブルテレビ 内を右往左往していたからだと思いますがインカム で呼ばれること多々あり、気が付くと足が痛くなっ ておりました多く歩いたことに驚きを感じておりま す。皆様のご協力もあり、地区大会のテーマを倉松 委員長が決めて下さり逸れることなく突っ走ること ができました。

地区大会準備の中でメール等のやり取りをさせて頂きましたが恋人よりも毎日確認して電話して倉松さんと大貫さんと過ごさせて頂きました。

ほんとに大好きになりましたのでこれからも宜しく お願い致します。



地区大会実行委員会総括 式典進行 浅野 知則さん

地区大会1日目の司会は私が行い晩餐会は瀬谷さん に務めていただきました本当にありがとうございま した。当日の流れはみなさま、お分かりの通り、舞 台の裏側ではステージマネージャーとして指示等を やっていただきました小田部さんありがとうござい ます。

今井さん、篠原さんに待機していただきステージ転換、登壇者の入れ替えをおこなっていただきました。また、橋本さんを中心に鹿妻さん、星さんが管理していただきましたのでとてもスムーズにできたのではないかと思います。司会進行にあたっては各プログラムの委員長さんが根回しをしていただきました。皆様の協力あり、30分間のステージができあがりステージ外では谷田部さんにタイムキーパーをしていただきましたこれもステージ進行するのにとても大切なことだと思いました。

この地区大会が無事に終わりましたこと、皆様のお 力添えに感謝申し上げます。

◆ スマイルBOX

岩本泰史さん:⑤大変寒い日が続いております、皆様お体に

お気をつけ下さい。

宇賀神康明さん:⑤地区大会は皆様大変お疲れ様でした。

ウィルバー君 地区青少年委員会、クリスマ

ス会楽しんできて下さい。

鈴木良男さん:⑤皆出席 35 年の表彰ありがとうございます。

米山功労者、第6回マルチプルの表彰をいただきました。皆様に感謝です。ありがとうござ

います。

倉松俊弘さん:⑤地区大会、本当にお世話になりました。無

事終えることができました。おかげさまで。

今井一也さん: ⑤長男 大樹 28 歳、三男 真樹 17 歳、 孫 えな4歳 誕生日おめでとう。

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他

◆ 出席率報告

会員数	出席数	前日メイク	免除	欠席	出席率
61	35	15	2	9	84. 7%

◆ 点 鐘 会 長 岩本 泰史さん

● 次回 12月第3例会 12月19日(木)

※ クリスマス例会

次回は移動例会になります。

会場・お時間のお間違いが無いようお気をつけ 下さい。

場 所:和の心 若駒 時 間:18時30分~

(発行責任者:木村拓磨 委員長:荻村武誠)

- ◆ 12月26日(木) 1月2日(木)は、 年末年始特別休会になります。
- ◆ 2025 年 1 月 第 1 例会 1 月 9 日 (木) 新年会

場 所:日晃そば コンベンションホール

時間:12時30分~

● 市田ガバナースケジュール

◆ 24-25 年度 主要行事

2025 年

01月09日(木)

25-26 年度第3回ガバナー補佐研修

01月19日(日)

第2回諮問委員会

01月26日(日)

RLI パート皿